

Der Heilige Rock ist ...Echt oder nicht?



Wallfahrtsleiter Dr. Georg Bätzing schreibt über den Heiligen Rock:

Ikone Christi

Ob der Rock nun wirklich "echt" ist, lässt sich nicht mit letzter Sicherheit sagen. Aber über die Frage der Echtheit hinweg ist er eine Ikone Christi.

Sie hilft uns, im Bild den gegenwärtig zu sehen, der abgebildet ist. Wer anlässlich der Heilig-Rock-Wallfahrt nach Trier kommt, pilgert zu Jesus Christus.

Symbol

Der Heilige Rock ist das Symbol, das in Jesus Christus zusammenführt, was noch sichtbar getrennt ist. Die Wallfahrt führt so Christen aller Konfessionen nach Trier und lädt ein, den Glauben in seiner Vielfalt zu bezeugen.

Mahnmal und These

Im ungeteilten Gewand des Herrn spricht uns die These an, dass wir uns mit dem Zwischenschritt, den die Ökumene zur Zeit darstellt - versöhnt verschieden - auf lange Sicht nicht zufrieden geben dürfen. Daher ist es gleichsam ein Mahnmal der Einheit, um die Jesus gebetet hat. "Ich will, dass alle, die du mir gegeben hast, eins sind" (Joh 17,21).

Link: <http://www.heilig-rock-wallfahrt.de>